



## 三昭運輸分会が日本共産党の高橋千鶴子衆議院議員の力添えを得て厚労省に要請！

本日午前10時、三昭運輸分会の清野分会長をはじめとする執行委員5名は建交労中央本部からの紹介を受けて日本共産党の衆議院議員・高橋千鶴子さんの国会事務所を訪れ、三昭運輸の団体交渉に出席をして労使紛争を助長する発言を繰り返している社会保険労務士の問題について相談しました。高橋議員は6月4日の厚生労働委員会でも三昭運輸に関わる社労士も念頭に悪質な社労士の



厚労省に要請書を手渡す清野分会長

問題を取りあげており訪れた分会と若干の打ち合わせをした後、高橋議員があらかじめ要請していた厚労省の担当官を事務所に招いて分会とともに要請を行いました。



高橋議員とともに映る分会のなかま

分会の要請に対応した労働基準局監督課課長補佐と同課社会保険労務士係係長は、①本日中に東京都社会保険労務士会に連絡して本件の再精査を要請する、②三昭運輸分会から改めて連絡が労務士会に行くことを伝える、の2点を約束。この要請によって東京都社労士会が拒んでいる分会との面会を受け入れる展望が開け、不当労働行為救済を求めている明日の県労委第3回審問にも元気が出る行動となりました。

## 文化レク活動の富士登山で頂上を極めた4人

県南支部は3月の執行委員会で夏の文化レク活動を富士登山と決め、推進ニュース㊸で参加者を募集しましたが、応募は佐藤委員長、斎藤副委員長、大島書記長、赤羽特別執行委員の4名のみでした（平均年齢59歳）。

7月21日13:15に吉田口五合目を出発した4人は18:00過ぎに本八合目に辿り着いて一泊、翌朝は2:30に大渋滞の登山道を高山性頭痛にも悩みながら踏破し頂上に立ちました。下山は須走ルートで足腰をガクガクさせて何とか全員無事に五合目に降り立ちました。その晩の網代トラック健保保養所でのビールは格別でした（詳細は県本部機関紙で紹介）。



山頂に立つ県南支部4人の富士登山隊

味の素株式会社  
代表取締役・取締役社長・最高経営責任者  
西井 孝明 様

味の素物流株式会社  
代表取締役社長  
田中 宏幸 様

2018年 月 日

## 畠野由美子さんの運転手への復職を求める署名

味の素物流株式会社（前関東エース物流(株)）のトラック運転手として約7年間勤務してきた畠野由美子さんは、事故を起こしたことを理由に昨年（2017年）12月に運転手の仕事を降ろされ、それまでまったく経験のない事務職に移されました。

その結果、畠野さんの月額収入は約6万円も減少して生活が困窮しているとともに、元々はトラック運転手を希望して採用された畠野さんが、慣れない事務職を約半年間も続けるなかでストレスが溜まり精神的にも追い詰められてきています。畠野さんは、こうした状況から開放されるために一日も早く運転業務に戻りたいと願っています。

会社が畠野さんをトラック運転手から下ろした理由とする「油漏れ事故」の背景には、昼食休憩も取れない過酷な業務を強いられたことによる可能性が高く、また、帰宅途中の交通事故は畠野さんの不注意が原因とは言え、法的な処罰もなく会社に損害はありませんでした。

それまでの畠野さんは、関東エースのトラック運転手として何ら問題もなく業務を遂行してきた真面目な従業員であり、今後もトラック運転手として会社に貢献できる人材です。

私たちは、その畠野さんを一日も早くトラック運転手に復職させることを強く求めます。

わたくしは上記の目的に賛同して署名します。

氏名	住所	サイン

### 取り扱い団体

全日本建設交運一般労働組合（建交労） 神奈川県南支部  
〒169-0073 川崎市川崎区砂子2-8-1 シャンボール川崎砂子706号

※この署名は、この目的以外では使用いたしません。